



## BAZNAS DIY BERI BANTUAN Korban Kebakaran Rusunawa Tak Punya Apa-apa

**YOGYA (KR)** - Empat keluarga korban dampak kebakaran Rusunawa Cokrodirjan Kalurahan Suryatmajan Kemantren Danurejan Kota Yogyakarta, kini tidak punya apa-apa. Seluruh peralatan rumah tangga hangus terbakar. Tempat seluas 21 meter persegi yang mereka huni sekeluarga selama ini, sekarang jadi ruangan hitam legam dan lantainya penuh debu dan arang bekas isi rumah, misalnya kulkas dan alat-alat memasak.

Kebakaran terjadi pada Selasa (2/7) sekitar pukul 03.00, yang menimpa lantai 4 blok A Rusunawa tersebut. Yuyun, ibu rumah tangga yang saat itu sibuk membuat snack pesanan, kaget tiba-tiba melihat ada bagian bangunan terbakar. "Saya langsung teriak-teriak dan hanya



KR-Istimewa

### *Penyerahan bantuan dari Baznas DIY kepada warga terdampak kebakaran Rusunawa Cokrodirjan.*

bisa menyelamatkan jizazah," katanya.

Sedang Lilik sempat melempar beberapa barang, antara lain kasur ke bawah, namun kasur tersebut lantas kejatuhan kayu yang menyala, sehingga juga terbakar. "Saya sekarang sudah tidak punya apa-apa," akunya.

Cerita tersebut disampaikan Yuyun dan Lilik saat Ketua Badan Amil Zakat Nasional (Baznas)

DIY, Dra Hj Buji Astuti MSI didampingi Waka 4 H Ahmad Lutfi menyerahkan bantuan kepada warga yang terdampak kebakaran Rusunawa Cokrodirjan Rabu (10/7). Penyerahan bantuan disaksikan Founder Yayasan Berbagi Peduli Satya Bilal mewakili keluarga Kraton dan para pengelola Rusunawa.

Puji Astuti mengaku prihatin atas musibah ini. Karena itu ia berusaha

membantu para penghuni Rusunawa yang tempat tinggalnya terbakar. "Panjenengan itu tidak sendirian, banyak yang menaruh perhatian, karena itu jangan berkecil hati dan harus tetap semangat," katanya menghibur penghuni yang tempat tinggalnya terbakar, antara lain Yuyun, Siti dan Lilik.

Sedang Satya Bilal mewakili keluarga Kraton mengucapkan terimakasih atas kepedulian Baznas DIY terhadap korban kebakaran ini. "Tadi saya ketemu Ibu GKR Mangkubumi. Beliau titip salam kepada Bapak Ibu semua," katanya.

Karena tempat tinggalnya tinggal puing-puing arang dan tidak bisa ditempati, saat ini keempat penghuni Rusunawa Cokrodirjan tinggal di tempat saudaranya. **(Fie)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005